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Qu'est-ce que ces projets et d'autres initiatives ont en
commun? Ils sont axés sur l'avenir du Canada atlantique, et non
sur son passé . Contrairement à nos prédécesseurs, nous ne
gaspillerons pas 500 millions $ pour produire de l'eau lourde
pour laquelle il n'y a pas de marché et pas de débouché prévi-
sible . Nous ne traiterons pas le développement régional comme un
drain .

Je connais vos préoccupations devant les changements au Plan
d'action annoncé en mai .

Lors d'un réexamen des activités de l'Agence rendu néces-
saire par la situation du déficit, nous avons découvert que les
grands projets consommaient une part disproportionnée de s
ressources . Il a donc été décidé de nous concentrer davantage
sur les petites et moyennes entreprises . . . sur les entreprises
comme celles 'dont les repeésentants m'ont accompagné à Boston et
sur les sociétés qui doivent prospérer pour que le Canada atlan-
tique se développe .

Il est malheureux que certaines propositions de projets plus
importants soient restées dans la filière . Mais je voudrais vous
rappeler que les grands projets continueront d'être admissibles à
une aide sous la forme d'une bonification du taux d'intérêt et
d'une assurance-prêt .

Il me faut aussi mentionner l'importance du Programme de
coopération pour le Canada atlantique . Nous entendons nous
inspirer des points forts et des réalisations des EDER qui l'ont
précédé .

Nous avons modifié la précédente approche du financement
quinquennal global selon laquelle tout était négocié la première
année, tous les fonds étaient engagés dès le début et aucun
nouvel arrangement n'était pris en compte pendant les cinq années
qui suivaient .

Avec le nouveau programme, nous utiliserons le concept du
fonds roulant selon lequel des ressources seront mises de côté
chaque année et des négociations seront menées sur de nouveaux
accords . Et je veux souligner que le niveau de financement du
Programme de coopération sera comparable aux fonds précédemment
alloués aux EDER .

Le gouvernement fédéral ne peut, à lui seul, régler les
problèmes économiques du Canada atlantique . C'était la vieille
façon de faire, qui n'a pas fonctionné . Nous, les Canadiens de
la région atlantique, devons fournir l'énergie, les compétences
et l'imagination nécessaires pour façonner notre propre avenir
économique .


